

PDG/Dans la perspective des Législatives

Quand les potentiels candidats veulent marquer leurs territoires



Emmanuel Issoze Ngondet, visitant une salle de classe de l'école publique Paul Zembote de Makokou.



Alain-Claude Bilie-By-Nze, à l'esplanade du gouvernorat du chef-lieu de Makokou, le week-end écoulé.



Guy-Bertrand Mapangou, ici au village Oyenano.

J.K.M
Libreville/Gabon

Difficile de croire qu'il n'existe aucun lien entre le regain d'activités des cadres du Parti démocratique gabonais sur le terrain et les élections législatives prévues pour avril prochain.

UN constat s'impose. Depuis la fin des séminaires organisés par le secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), on assiste à un regain d'activités des cadres de cette formation politique sur le terrain. Pour preuve, il ne se passe plus une semaine sans que les membres du Comité permanent et du Bureau politique ne multiplient des sorties et autres marques d'attention à l'endroit de leurs bases respectives.

Le week-end écoulé, dans une dynamique unitaire et solidaire, Emmanuel Issoze Ngondet et Alain-Claude Bilie-By-Nze ont séjourné à Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo, pour, entre autres, inaugurer une école primaire, récompenser les meilleurs écoliers et remettre un important lot de matériels aux chefs d'établissements secondaires de cette ville.

Dans le même temps, à plusieurs centaines de kilomètres de là, Jean-Pierre Oyiba communiait, au stade de Franceville, avec les populations de sa circonscription électorale. Alors que dans le 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault rencontrait les habitants de cette circonscription administrative, en répondant favorablement à leurs sollicitations.

Dans la Ngounié, Yves-Fernand Manfoumbi exprimait sa reconnaissance à sa base politique, tout en distribuant des matériaux de construction aux habitants d'un certain nombre de quartiers du chef-lieu du département de la Dola (Ndende). Bien avant



Jean-Pierre Oyiba au contact des populations de Franceville.



Richard Auguste Onouvié, lors d'une précédente sortie à Lambaréné.

toutes ces personnalités, une semaine plus tôt, à Fougamou, Guy-Bertrand Mapangou remerciait, quant à lui, les militants et sympathisants du PDG pour avoir soutenu sa candidature lors des élections des membres du Bureau politique. Et dans la même période, bien qu'il ne soit plus membre d'une instance décisionnelle du PDG, Richard-Auguste Onouvié réunissait, au stade municipal de Lambaréné, ses partisans pour leur souhaiter la "bonané". Derrière toute cette agitation, difficile de n'établir aucun lien avec les élections législatives censées se dérouler, selon la Cour constitutionnelle, au plus tard, en avril prochain. En effet, comment ne pas penser un seul instant qu'en battant, dernièrement, le rappel de ses partisans, Richard-Auguste Onouvié n'a pas songé à envoyer un message à tous ceux qui avaient prédit, à tort ou à raison, sa mort politique après son échec à l'élection des membres du Bureau politique de la commune de Lambaréné face à Joël Ogouma. En voulant dire aux uns et aux autres qu'il faudra sans doute compter avec lui en avril prochain, pour conserver le siège de député de la ville du "Grand Blanc" dans l'escarcelle du PDG.

À Makokou, lundi dernier, bien que les enjeux n'étaient pas les mêmes, la

députée de cette ville, Irène Farelle Bal'Abondhoume, était probablement ravie et fière de constater que le chef du gouvernement inaugure l'école publique communale de Zoatab dont elle a entièrement financé les travaux. En présence, entre autres, du ministre d'État à la Communication, Alain-Claude Bilie-By-Nze, lui aussi membre du Comité permanent du Bureau

politique. Deux personnalités politiques dont les avis devraient peser lourd, sur les bords de l'Ivindo, au moment des investitures. À Franceville, Jean-Pierre Oyiba a fait une véritable démonstration de force, en remplissant une partie des travées du stade Rénovation. Histoire de tempérer les ardeurs de tous ceux qui pourraient être tentés de contester sa popularité et

son leadership sur les bords de la Mpassa le moment venu. C'est probablement dans cette perspective aussi qu'à Fougamou, Guy-Bertrand Mapangou est apparu très proche des populations. Tout comme Yves-Fernand Manfoumbi, à Ndende. C'est à croire que les potentiels candidats marquent tout doucement leurs territoires à l'approche des Lé-

gislatives. En laissant subtilement transparaître leurs ambitions de briguer des sièges au palais Léon Mba, en avril prochain. Cette effervescence est également observée dans le camp de l'opposition. Cela malgré la divergence de vues qui caractérise pour le moment les acteurs de ce camp quant à la participation ou non aux prochaines échéances électorales.

DU 22 JANVIER AU 28 FÉVRIER 2018
LA TEMPÉRATURE DE NOS PRIX BAISSÉ DE

-15% À -20%

ICESTREAM **WP**

SPLIT 9000 BTU 187 000 TTC / 158 950 TTC	SPLIT 9000 BTU 215 000 TTC / 172 000 TTC
SPLIT 12000 BTU 225 000 TTC / 200 592 TTC	SPLIT 12000 BTU 285 493 TTC / 237 196 TTC

Proposition valable sur toute la gamme Icestream et WP.

ogekic services